

PC-Ware Erhöhte Nachfrage

[16.5.2006] Auf dem Deutschen Gemeindekongress stellt das Unternehmen PC-Ware mit dem Partner Oracle nicht nur aktuelle Projekte und ein umfangreiches Leistungsportfolio vor, sondern auch einen speziellen Rahmenvertrag für die Mitglieder des DStGB.

Gemeinsam mit ihrem langjährigen Partner Oracle präsentiert sich die Firma PC-Ware vom 17. bis 18. Mai 2006 auf dem Deutschen Gemeindekongress in Berlin. Im Rahmen der vom Deutschen Städte- und Gemeindebund (DStGB) organisierten Veranstaltung stellt das Unternehmen neben einem umfangreichen Leistungsportfolio im Oracle-Umfeld einen neu geschlossenen Rahmenvertrag für die Mitglieder des DStGB vor. Außerdem werden aktuelle E-Government-Projekte präsentiert. In einer Pressemitteilung von PC-Ware heißt es, das Unternehmen registriere derzeit eine große Nachfrage aus dem öffentlichen Dienst: Aktuell würden Projekte im Saarland, in Brandenburg, im Freistaat Bayern und in Nordrhein-Westfalen vorbereitet und umgesetzt. *(rt)*

<http://www.pc-ware.de>

<http://www.dstgb.de>

Stichwörter: PC-Ware, Oracle, DStGB

Quelle: www.kommune21.de